

chargés pour la pesée des animaux au marché à bestiaux de l'Est, etc., etc.

Résolu: De différer l'étude de cette requête.

10.—Soumise et lue une lettre de MM. Robillard et Tétréau, avocats, réclamant, au nom de leur client, M. C. Pondrier, locataire de l'étal à beurre No 4, situé à l'intérieur de l'extrémité Est du marché Bonsecours, une somme de \$100 pour dommages causés à son commerce par le fait de la fermeture de l'escalier conduisant à la salle du haut dudit marché, vis-à-vis de son étal.

Attendu que cette réclamation est actuellement entre les mains des avocats de la Ville et que le surintendant a fait rapport à ce sujet, il est

Résolu: De donner avis à M. Pondrier que son bail, qui expire au 1er mai prochain, ne lui sera pas renouvelé.

11.—Le surintendant soumet une lettre de "The Canadian Fairbanks Coy," entrepreneur des travaux de transport de la pesée de Ste-Cunégonde, déclarant qu'elle ne se tient pas responsable du bois enlevé de la cour du poste de police de Ste-Cunégonde, lequel faisait partie de la balance transportée de ce dernier endroit à l'avenue Atwater, et qu'une somme de \$16.00 serait requise pour remplacer le bois ainsi enlevé.

Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est

Résolu: De prier M. A. Tourangeau, capitaine du poste de police de Ste-Cunégonde, de renseigner la Commission sur les faits se rapportant à l'enlèvement du bois en question.

12.—La Commission procède ensuite à l'étude des crédits requis pour travaux permanents à exécuter au cours de l'exercice 1907.

Résolu: Qu'un rapport soit présenté au Conseil pour recommander qu'un montant de \$57,000 soit affecté à ces fins.

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 22 février

Sont présents: MM. les échevins Payette, président, Sadler, Lapointe, Guay et Houlé.

1.—M. le président souhaite la bienvenue aux nouveaux membres de la Commission et exprime l'espoir que tous les membres s'efforceront de travailler harmonieusement dans l'intérêt de la Ville.

2.—Le chef du service des Impressions et de la Pape-terie est autorisé à faire imprimer 5,000 formules No. 178 et 10,000 formules No 186 pour le département du trésorier, ainsi qu'un certain nombre de formules de soumissions pour le service de la Voirie.

3.—Soumise et lue une lettre du surintendant de l'Hôtel de Ville, demandant à quelles conditions il pourrait permettre à la Société Saint-Vincent de Paul de Sainte-Cunégonde de donner une partie de "euchre" dans la salle municipale de Sainte-Cunégonde, le 5 mars prochain.

Résolu: De donner instruction au surintendant de fixer le prix de location de la salle au même taux qu'a été louée la salle de Saint-Henri, dans le cas du "Montreal Dramatic Club", à la condition toutefois que cette salle soit libre le jour en question.

4.—La Commission approuve une réquisition du surintendant de l'Hôtel de Ville, en date du 22 du courant, pour achat de fournitures.

5.—Une lettre de M. Elie Prénoveau, au sujet de la carrière dont il est le locataire, est renvoyée au Département en Loi pour examen et rapport.

6.—Le trésorier soumet l'état suivant pour la semaine finissant le 22 février, à savoir:

Encaisse au dernier état.	\$ 89,905
Recettes depuis le dernier état.	182,846
	<hr/>
	\$272,751
Déboursés.	191,119
	<hr/>
	\$ 81,632

prices charged for the weighing of cattle at the Eastern Cattle Market, etc., etc.

Resolved: That consideration of said petition be deferred.

10.—Submitted and read a letter from Messrs. Robillard and Tétréau, advocates, claiming, on behalf of their client Mr. C. Pondrier, tenant of butter stall, No 4, inside of the eastern end of Bonsecours market, a sum of \$100 for damages caused to his trade by the closing of the stairs leading to the upper hall of said market, opposite his stall.

Whereas said claim is presently with the City attorneys and as the superintendent has reported thereon, it was

Resolved: That Mr. Pondrier be notified that his lease, expiring on the 1st of May next, shall not be renewed in his favor.

11.—The superintendent submitted a letter from The Canadian Fairbanks Co., contractors for the transfer of the Ste. Cunégonde scale, stating they do not hold themselves responsible for the timber removed from the yard of the Police station of Ste. Cunégonde, which formed part of the scale transferred from this last mentioned place to Atwater avenue, and that a sum of \$16 was required to replace the timber thus removed.

On motion of Ald. N. Lapointe, it was

Resolved: That Mr. A. Tourangeau, captain of the Police station of Ste. Cunégonde be requested to report to the Committee as to the facts connected with the removal of said timber.

12.—The Committee then proceeded to consider the appropriations needed for permanent works during the year 1907.

Resolved: That a report be made to Council recommending that an amount of \$57,000 be voted for said purposes.

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 22nd February

Present: Ald. Payette, chairman, Sadler, Lapointe, Guay and Houlé.

1.—The chairman welcomed the new members of the Committee and expressed the hope that all the members would endeavour to work harmoniously in the City's interest.

2.—The chief of the Printing and Stationery department was authorized to have 5,000 forms No 178 and 10,000 forms No. 186 printed for the Treasurer's department, also a certain quantity of forms of tender for the Road department.

3.—Submitted and read a letter from the superintendent of the City Hall asking upon what conditions he might allow the St. Vincent de Paul Society to give a "euchre" in the town hall of St. Cunégonde, on the 5th March next.

Resolved: That the superintendent be instructed to rent the said hall at the same price, as that fixed for the St. Henry town hall, in the case of the Dramatic Club, provided, however, that the said hall be unoccupied on the said date.

4.—The Committee approved of a requisition submitted by the City Hall superintendent, dated the 22nd instant, for the purchase of supplies.

5.—A letter from Mr. Elie Prénoveau anent the quarry leased by him, was referred to the Law Department for examination and report.

6.—The City treasurer submitted the following statement of cash for the week ending the 22nd February, to wit:

Cash in banks as per last statement	\$ 89,905
Receipts since.	182,846
	<hr/>
	\$272,751
Disbursements.	191,119
	<hr/>
	\$ 81,632